

292	UTBM service communication	L'Est Républicain	28 septembre 2013
		Couronne belfortaine	Marie Albéric Danlos - Lermps - Collège Gosciny

Valdoie

Marie-Albéric Danlos, de la musique à la gestion

C'est un parcours un peu particulier que celui de Marie-Albéric Danlos, qui est arrivée à la rentrée au collège Gosciny à Valdoie en qualité de gestionnaire.

En effet, originaire de Luxeuil-les-Bains, elle a étudié la musicologie à la faculté de Nancy tout en suivant des cours de piano et de basson au conservatoire national de région de cette ville.

Suite logique avec sept années de professorat d'éducation musicale dans des collèges de Haute-Saône (Luxeuil, Rioz, Vesoul, Villersexel).

Elle explique : « J'ai découvert que cette voie

n'était pas faite pour moi et tout en restant au sein de l'Education Nationale, j'ai passé des concours pour rejoindre l'administratif ».

En 2008, elle obtient un poste de secrétariat de direction au Laboratoire d'études et de recherches sur les matériaux, les procédés et les surfaces (LERMPS) à Sevenans.

En 2011, elle est gestionnaire en Bourgogne (Avalon) et après une interruption d'un an pour maternité, elle arrive à Valdoie.

Son époux, Yoann Danlos, titulaire d'un master obtenu en faculté de sciences, a soutenu en décembre 2009

une thèse en vue d'obtenir le doctorat délivré par l'UTBM sur le sujet suivant : « Etude de l'association laser projection thermique pour l'optimisation de revêtements ».

Le couple a trois enfants : Lucille (10 ans), Angèle (7 ans) et Tristan (1 an).

Marie-Albéric ajoute : « Nous sommes toujours domiciliés à Luxeuil et pour les enfants, nous nous partageons le travail : le matin, c'est le père et en fin de journée c'est moi ».

Elle donne l'image d'une gestionnaire détendue et souriante. Elle justifie : « C'est mon choix, je l'assume et je le vis très bien ! »



■ Marie-Albéric Danlos à l'aise dans son nouveau poste.